



GV des Veloclub Hagglingen im Zeichen der abtretenden Präsidentin

Freitag, 8. März 2024 – alles ist angerichtet in der Senevita am Maiegrün. Der VC Hagglingen ist zu Gast mit seiner 104. Generalversammlung.

Nach dem feinen Nachtessen begrüsst Präsidentin Monika Andres die 52 Anwesenden und führt gewohnt souverän und speditiv durch den Abend. Sie blickt auf ein aktives Jahr zurück, welches geprägt war von vielen schönen Anlässen. Neben den internen Events hat sich der VC im vergangenen Vereinsjahr mehrmals der breiten Bevölkerung präsentiert: Am Fastnachtsball, dem Politapéro 5607, am Jugendfest mit dem Crêpes-Beizli und dem Argovia Vittoria Fischer Cup. So darf im Anschluss eine erfolgreiche Jahresrechnung genehmigt und die Kassierin Andrea Bütikofer entlastet werden. Monika Andres hat nach 8 präsidentialen Jahren den Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gegeben. So steht die GV ganz im Zeichen dieser Veränderung. Gekonnt führt Ehrenmitglied Kurt Wernli als Tagespräsident durch das Traktandum Wahlen. Neu wird der VC als Co-Präsidium von den bisherigen Vorstandsmitgliedern Nadja Furlan und Patrick Geissmann geführt. Komplettiert wird der Vorstand durch die junge Annina Seiler. Sie, wie auch die andern

Vorstandsmitglieder Heinz Siegrist, Andrea Bütikofer, Markus Goldschmid und Nicole Verinetti, werden mit grossem Applaus wieder gewählt.

Stolz darf der VC im Anschluss seine erfolgreichsten AktivsportlerInnen ehren! Mit Michelle Andres (Bahn, aktuelle Schweizer Meisterin Omnium und Punktefahren), Johanna Roth (MTB), Gian Bütikofer (MTB), Sebastian Roth (MTB und Strasse) verfügt der VC über ambitionierte ElitefahrerInnen. Alle vier sind im VC gross geworden und an der GV anwesend. Sofern es der internationale Rennkalender zulässt, sind die SportlerInnen an den Events dabei. Es sind tolle Vorbilder für den VC-Velonachwuchs!

Im Anschluss verabschieden sich Vorstand und Mitglieder mit emotionalen Worten von seiner langjährigen Präsidentin Moni Andres. Unter grossem Applaus und mit Standing Ovationen ehren die Mitglieder ihre Präsidentin für das ausserordentliche Engagement und ihre visionäre Führung.

Es bleibt Zeit nach dem feinen Dessert die Geselligkeit zu geniessen und den Abend ausklingen zu lassen. Die Zukunft des Velo-Clubs Hagglingen sieht hell aus, mit einer soliden Basis, einem engagierten Vorstand und einer Gemeinschaft, die den Radsport lebt und liebt.